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●本日のお弁当  
	 小伴天 
   
	 	 会 長 挨 拶  
 
何とか 1 年を終えるという今日の日を迎えることができて、

内心ほっとしておりますけども、今日は異様な緊張感がありま

す。どうしてこんなにも緊張しているかといいますと、実はこ

の後、臨時のクラブ協議会がございます。 
	 この 4 月に規定審議会で決められたロータリーの規約変更が
ございました。その変更に伴いまして、急遽この 6 月に理事会の中で我々はクラブ細則をロ
ータリーの規約に合うように変更という形で挙げさせて頂きました。それを規約に則りまし

て皆さんに配布させて頂き、この後のクラブ協議会で上程させて頂くことになりますけども、

私なんぞが会長の職に就きますと色々とバタバタすることが起こるのではないかと思ってお

りましたら、最後の最後にこういった大きなことが待っていたなということで少し緊張感が

まだ抜けない状況でございます。この後のクラブ協議会が終わりますと最後の挨拶をさせて

頂きますけども、その時にはきっと少しほっとした気持ちで挨拶ができると思います。 
	 本日の例会もどうかよろしくお願い致します。	
	

	 	 幹 事 報 告  
 
	 幹事報告させて頂きます。 
・	例会変更等はお手元の幹事報告書に記載の通りでございま

す。ご確認をお願い致します。 

第２７８３回例会 平成２８年６月２２日(水) 

新美雅浩幹事 

山中寛紀会長 



※六週連続出席率 100％の場合は記念品を差し上げます。 

・	会長席の前に碧南高浜防犯協会連合会総会の場で、地域の安全活動に対しまして碧南 RC
として感謝状の贈呈を受けましたので、ご披露させて頂いております。 

・	本日、メールボックスの中に 2016年規定審議会クラブ運営に大幅な柔軟性という資料を
入れさせて頂きました。また、ロータリーの友の 6月号の 16～19ページに亘って規定審
議会のレポートがされておりますので、こちらもご一読頂きたいと思います。 

・	本日は本年度最後の例会になりますので、引き出しの中にある書類を全てお持ち帰り頂き

ますよう、よろしくお願い致します。 
  
	  委 員 会 報 告  
 
＜出席奨励委員会＞  

 
 
 
 
 
 

 
 
 
＜ニコボックス委員会＞ 
山中	 寛紀君 この一年間皆様のお世話になり、何とか会長職を勤めることが出来ました。

心より御礼申し上げますと共に益々のわがクラブのご発展をご祈念申し上

げます。 
竹中	 	 誠君 会員の皆様にお世話になり、副会長職が終わりました。ありがとうござい

ました。 
新美	 雅浩君 本年度一年間、大変お世話になりました。会員の皆様のご協力に感謝を申

し上げます。 
山中	 寛三君 今年度の最後、ニコボックスを出します。 
中根	 佑治君 職業分類委員長を一年間勤めさせていただきました。ありがとうございま

した。 
鈴木	 並生君 １年間ありがとう。お世話になりました。	 会員選考委員長 
長田	 豊治君 ロータリー情報委員長を本日で終わらせて頂きます。有難うございました。 
石橋	 嘉彦君 直前会長として一年間お世話になりました。 
木村	 徳雄君 クラブ奉仕委員長として一年間お世話になりました。ありがとうございま

した。 
奥田	 雪雄君 米山記念奨学委員長、皆様のお陰を持ちまして一年間無事努めさせていた

だきました。ありがとうございました。 
角谷	 信二君 会員増強委員会、一年間ありがとうございます。 
榊原	 	 健君 一年間役にたたないエレクトでしたが、山中会長には充分指導して戴きま

した。が、私が出来るかどうかは風にきいてみないとわかりません。一年

	 総会員数 71名 (内出席免除者 18名の内出席者 15名)出席者 58名 

	 出席対象者	 58／68名 	 	 出	 席	 率	 	 	 	 85.29％ 

	 欠席者 13名(病欠者 0名) 	 	 前々回修正出席率	 100％ 



間ありがとうございました。 
鈴木	 健三君 一年間、国際奉仕委員長としてお世話になりました。 
杉浦	 栄次君 ＳＡＡとして、一年間お世話になりました。 
藤関	 孝典君 クラブ会報委員会より、一年間ありがとうございました。 
永坂	 誠司君 一年間本当にお世話になりました。皆様のご協力に感謝申し上げます。 
杉浦	 保子君 会員の皆さんのご協力とご理解で、ニコボックスの目標金額を大幅アップ

で達成することができました。ありがとうございました。 
林	 	 俊行君 一年間、青少年奉仕委員長を努めさせて頂き、ありがとうございました。 
鈴木	 泰博君 プログラム委員長の鈴木です。委員会の方々や会員のみなさまのおかげで

プログラム委員会の活動ができました。ありがとうございました。 
岡本	 耕也君 親睦活動委員会として、皆様には一年間大変お世話になり、ありがとうご

ざいました。 
苅谷	 賢治君 間に合いませんでしたが、１年間広報雑誌を担当させて頂き、ありがとう

ございました。 
 

	 	 ク ラ ブ 協 議 会  
 
	 新美幹事より定足数が会員総数 71名中出席者 58名で会員総数の 3 分の 1 以上の出席が
あり、本会議が有効に成立する旨を宣言された。 
クラブ細則第 3 条第 2 節の定めにより、山中会長が議長となり、新美幹事よりクラブ細則

第 5条の改正案の発表があり満場一致で承認された。 
 

	 	 最 終 例 会  
 
「役員挨拶」 
会長挨拶	 山中寛紀会長 
 
	 昨年の 7月 1日に会長職を仰せつかりまして、約 1年間経ち
本日まで参りましたけども、肩の荷が 80%下りております。あと
20%は残りの 8 日間で自分が交通違反等で捕まらないことに気を付けて過ごしたいなと、7
月 1 日の朝を迎えて初めてこの会長職が無事に終わったという実感がわいてくるのだろうな
と思っております。 
	 私は運勢というものを信じる方でございまして、昨日の中日新聞の夕刊に今日の運勢が出

ておりました。色々な人の協力を得て全て事が前向きに進んでいくという運勢でございまし

たけども、その通りに今日はなったなとほっとしております。 
	 この 1 年の中で本当に色々なことを経験させて頂きました。ロータリーの会長職というも
のは、色々なところに顔を出さなければいけないということもございますけども、そういっ

た中で副会長の竹中さん、そして幹事の新美さんには本当に色々なことを助けて頂きました。

特に幹事の新美さんには、最初の挨拶の時に「幹事の仕事というのは会長の耳に雑音を入れ

山中寛紀会長 



ないこと」とおっしゃいましたけども、本当に私の耳に何の雑音も入らずにこの 1 年間を過
ごせたことを感謝しております。また、役員、理事の皆さんには色々な面で多大なご支援を

頂きました。 
	 1 つ良かったなと思っておりますのは、会員増を純増 2 名ということで目標にしておりま
したけども、何とか 3名純増という形で終えることができますので、今後の 10日間弱で退会
者が出ないことを心から念じております。この 71名で新しい年度がスタートできるというこ
とを心より念じております。 
	 最後に一言だけ付け加えておきますけども、先週の土曜日に地区の会長、幹事の懇談会が

ございました。加藤ガバナーがこれでやっと終わりましたということでほっとしておられて

「今日は美味しいお酒を飲みたい」とおっしゃったのですが、実はその席で宴会の最中に皆

さんのテーブルに回られてお礼の挨拶と記念撮影をされて、それだけで懇親会の時間が全て

終わってしまって、1滴のお酒を飲むことも食事をすることもできずにお気の毒な状況でござ
いました。そんな形で加藤ガバナーも無事に終えられたことを非常に喜んでおられましたが、

その中で RIの会長賞の特別金賞というのを受賞された方の挨拶がございました。その挨拶の
中で「1つ心残りになのは、最近 RIが色々と考えていることが我々のような昔からのロータ
リアンの心の中にあるロータリークラブの姿と少し違ってきているような気がして残念で

す」ということをおっしゃられました。私も同じような思いを今持っております。 
	 やはりこの碧南 RC の本当に素晴らしい雰囲気というのが今後もずっと続いていくことを
心より念じまして、そして皆様にこの 1 年間ご支援頂きましたことを心より深謝を申し上げ
まして終わりの挨拶とさせて頂きます。 
	 本当に 1年間どうもありがとうございました。 
 
 
副会長挨拶	 竹中誠副会長 
	 副会長の竹中でございます。1年があっという間に過ぎたよ
うな気がしております。前の席で食事をするのが何か嫌で 1年
座っていても慣れておりません。また、この席ですと特定の人

と話をしているだけのような 1年で、早く 7月 6日が来ないか
なと思っております。 
	 2回ほど会長さんが休まれて挨拶をさせて頂きましたが、毎週
話題を変えて挨拶をされる会長さんの大変さに感心しました。 
	 優秀な山中会長さんと新美幹事さんと会員の皆さん方のご協力で、ほとんど何もしないで

楽しい 1年を過ごすことができました。 
	 次年度の榊原健さんのロータリーも楽しい 1 年にして頂けることをお祈り致しまして、お
礼の挨拶にさせて頂きます。 
	 ありがとうございました。 
 
 

竹中誠副会長 



幹事挨拶	 新美雅浩幹事 
	 本年度のトリを務めさせて頂きます幹事の新美です。よろし

くお願い致します。 
	 例会が始まる前に鈴木健三先生から「時間が余るで言いたい

ことを言った方がいいぞ」というふうに言われたのですけども、

私はそのような度胸もありませんし、おふくろの血を引いてお

りますので、おとなしくさらりと幹事挨拶をさせて頂きたいと思

います。 
	 山中会長から幹事を頼まれたのが丁度 2 年前の夏になります。それから幹事としての準備
期間を含めて、約 1 年半の間幹事の職務というものはどういうものなのかを自問自答しなが
ら一生懸命頑張ってきたつもりであります。 
	 山中会長が先ほど言われたように最初の挨拶の時に会長の耳に色々な雑音が入らないよう

にというのが幹事の職務であるということを過去の幹事経験者の方から伺っておりましたの

で、そういうことが無いように務めてきた訳でございますけども、実際に事業年度が始まり

ますと私が山中会長に雑音を入れまくっていたという実態でございまして、大変申し訳なか

ったなと思います。 
	 山中会長は普段、患者の命を預かるお仕事をされておりますので、電話でのやり取りは失

礼に当たると思いましてメールでやり取りをしておりました。こちらから発信しますと必ず

ご返信をくださいまして、スムーズに進行できたことをこの場をお借りしてお礼申し上げた

いと思います。ありがとうございました。特にその中でいつも労いの言葉を私にかけてくだ

さいました。その労いの言葉が次への活力になりました。 
	 こうやって今年度の最後にご挨拶ができるのも、役員、理事、各委員長さんがそれぞれの

職務の中でしっかりと自分の役割を果たして盛り上げて頂いた結果ではないのかなと思いま

す。1年間ご支援頂きまして本当にありがとうございました。それと加えまして事務局の間瀬
さんには、私が見逃してしまうようなことをうまく拾い上げて頂きまして何度も助けて頂き

ました。ロータリークラブを支えて頂く方として無くてはならない方だなと改めて認識した

次第でございます。 
	 次年度以降は私も長く深い隠遁生活に入らせて頂きたいと思います。次年度は新美家のご

本家様がいよいよ登場しますので、引き続き変わらぬご支援をくださればと思っております。 
	 1年間大変ありがとうございました。 

次回例会案内	
	

平成２８年７月１３日（水）	 １７：３０～ 
クラブ協議会「決算並びに予算報告」・インフォーマルミーティング 

新美雅浩幹事 


